

12月号

土浦一高(定時制)だより

十一月一日(金)

120周年記念式典・進路講演会

土浦市真鍋4丁目4-2
Tel. 029-822-0137



メリー クリスマス

創立120周年記念式典

11月18日(土)に1700人の参加者によって盛大に本校120周年記念式典が挙行されました。

進修同窓会、PTA、卒業生、生徒会長の皆さんの見守る中、式典は開かれました。参加した人たちは、ステージ上で挨拶をした人たちに拍手を送り、礼を交わしていました。会場は和やかな雰囲気に包まれ、温かみのある式典となりました。



来年には、いよいよ旧本館の工事も終了し皆さんの生活の場の一部となることでしょう。お披露目が楽しみです。

進路講演会

120周年記念式典の前日、全校生徒対象に進路講演会が給食室を会場に実施されました。卒業生2人、大学、専門学校から1人ずつの講師を招いて、それぞれの分野について話していただきました。中でも、今年の3月に卒業したばかりの森本君は社会人1年生とは思えないほど立派になって、堂々と今の会社の仕事内容や社会人として大切なことを話してくれました。



また佐藤さんは、どら焼きで有名な「志ち乃」に勤めて2年目とあり、責任のある部署を任せられ、日々向上心を持って努力している姿勢がよく伝わりました。

さらに、大学と専門学校では、学びの内容に違いのあることを知る良い機会となりました。

この後、社会に出る皆さんも、今回来校してくれた卒業生のように、立派な社会人となって母校の後輩のために戻ってきてくれることを期待しています。



県芸術展

今年度の県芸術展は、常磐線の日立駅そばにある日立ビックセンターが会場となります。今年も書道部や漫画研究部の作品をはじめ、授業で描いた絵画など数多くの作品が出展予定です。中でも、昨年ミニチュア版でしか出展できなかった「絆の書」を今年は、展示する予定です。ぜひ、12月13日(水)から17日(日)までの期間中に足を運んでみてください。



生徒会役員選挙

平成30年の生徒会役員選挙が12月13日(水)に予定されています。皆さんの代表を選ぶ大切な選挙です。来年は、星光祭も実施される年です。文化祭やクラスマッチが一層盛り上がることのできるように、期待の持てる人を皆さんで生徒会役員に推薦してください。

平成29年を振り返って

平成29年も残すところ1ヶ月となりました。新年を迎え先輩方を送り出し、新入生を迎えたことが昨日のことのようです。5月には、全校生徒でディズニーランドへ行きましたね。楽しそうな皆さんの笑顔が印象的でした。2回のクラスマッチの実施、県定通体育大会、全国大会への出場や夏休みの課外、高卒認定試験へのチャレンジなど文武両道に励んできたと思います。来年もこの勢いで前進してほしいと思います。

天皇・皇后両陛下が土浦に

11月28日にルクセンブルクのアンリ大公と共に、つくば市のJAXA(筑波宇宙センター)を視察するため、特別列車で土浦駅に来られました。沿道では、本校職員の旗を振り歓迎する姿が見られました。

